

24a MARLENE SÜDTIROL SUNSHINE RACE HC 12-13.04.2025 Nalles (BZ) | UCI XCO JUNIOR SERIES



Pressemitteilung vom 19. März 2025

MARLENE SÜDTIROL SUNSHINE RACE POLLINGER ERINNERT SICH AN DAS NALSER RENNEN

Am Samstag, 12., und Sonntag, 13. April, findet das 24. Marlene Südtirol Sunshine Race statt
Die Ausnahmesportlerin Pollinger erlebt die Emotionen des Heimrennens erneut
„Eines der schönsten Events der Saison, das Engagement von Nals im MTB ist besonders“
Die Sunshine Racers ASV Nals präsentieren zwei Tage XCO für UCI- und Jugendkategorien

Jedes Frühjahr wird das idyllische Südtiroler Dorf Nals zum internationalen Schauplatz des Mountainbike-Sports. Umgeben von blühenden Obstgärten, Rosengärten und Weinbergen findet hier das renommierte Marlene Südtirol Sunshine Race statt – ein Fixpunkt im Kalender aller Mountainbike-Enthusiasten. Die 24. Ausgabe dieses prestigeträchtigen Rennens steht am 12. und 13. April auf dem Programm.

Für die Bewohner von Nals hat das Marlene Südtirol Sunshine Race seit jeher eine ganz besondere Bedeutung. Eine, die dieses Rennen wie kaum eine andere in all seinen Facetten erlebt hat, ist Judith Pollinger – mehrfache MTB-Meisterin aus Nals. Hier begann ihre sportliche Laufbahn, und hier entwickelte sie eine tiefe Verbundenheit zum Wettbewerb und zum veranstaltenden Verein. „Meine Radsportkarriere nahm in meinem Heimatort Nals ihren Anfang, wo die Sunshine Racers schon immer großen Wert auf die Nachwuchsförderung gelegt haben“, erinnert sich Pollinger. „Als Kind habe ich verschiedene Sportarten wie Skifahren und Judo ausprobiert. Doch als mein Bruder Hubert dem Verein beitrug, dauerte es nicht lange, bis auch ich auf das Mountainbike stieg.“ Für Judith war es Liebe auf den ersten Blick: „Ich war sofort begeistert und nahm bereits mit zehn Jahren an meinen ersten Rennen teil. Mein Bruder war mein großes Vorbild, und ich begann, gemeinsam mit den Jungs zu trainieren. Später schloss sich auch mein jüngerer Bruder Martin dem Team an – gemeinsam zu trainieren war ein unglaublicher Ansporn für mich.“

Mit den ersten Rennen stellten sich rasch Erfolge ein – sowohl national als auch international. Pollinger erinnert sich: „Als Mitglied des Südtiroler Landeskaders durfte ich auf nationaler Ebene antreten, gewann vier Italienmeistertitel (Jugend, Junior, zweimal U23) und nahm an Weltcups sowie Europa- und Weltmeisterschaften teil.“ Parallel zum Leistungssport absolvierte Pollinger ein Wirtschaftsstudium, das sie mit einem Bachelor- und einem Masterabschluss abschloss. „Nach meinem Studium entschied ich mich für den Berufseinstieg, doch das Mountainbiken hat mich nie losgelassen. Es ist und bleibt für mich eine Quelle der Freude – ein Ausgleich, der mir hilft, Beruf und Familie in Einklang zu bringen. Jede Minute im Sattel ist ein Genuss.“

Die tiefe Verbundenheit zu ihrem Heimrennen, in dem sie oft zu den Protagonistinnen gehörte, beschreibt sie so: „Das Marlene Südtirol Sunshine Race war für mich immer eines der schönsten Rennen. Ich kannte jede Kurve der Strecke und habe die Vorfreude bei der Vorbereitung jedes Jahr aufs Neue gespürt. Die begeisterten Zuschauer entlang der Strecke machen dieses Rennen zu einem ganz besonderen Erlebnis und zu einem perfekten Auftakt in die Saison.“

Auch die Entwicklung des Mountainbike-Sports bleibt nicht unerwähnt: „Heute sind die Anforderungen ganz andere als zu meiner Anfangszeit, besonders im Nachwuchsbereich. Das Niveau ist gestiegen,

und der Sport ist professioneller geworden – junge Athletinnen und Athleten werden immer früher gefördert. Ich wünsche mir, dass der Fokus weiterhin auf der Freude am Sport und der Leidenschaft fürs Radfahren liegt, anstatt ausschließlich auf dem Wettkampfgedanken. Mountainbiken ist eine fantastische Sportart, die uns mit der Natur verbindet und Energie freisetzt. Mein Rat an junge Sportler: Lasst euch Zeit, bleibt dran und vergesst nie, den Spaß an erster Stelle zu setzen. Besonders freut es mich zu sehen, dass immer mehr Mädchen den Weg ins Mountainbiken finden.“ Nals ist in der nationalen und internationalen MTB-Szene längst ein etablierter Austragungsort. Pollinger erinnert daran, wie wichtig es sei, „dass es engagierte Personen gibt, die sich um den Sport kümmern“. „Nicht nur die Athleten selbst, sondern auch Veranstalter und Enthusiasten tragen dazu bei, diesen Sport lebendig zu halten.“ Für die Organisation des Rennens zeichnen die Sunshine Racers ASV Nals unter der Leitung von Florian Pallweber verantwortlich. Das Team arbeitet bereits mit Hochdruck an der Vorbereitung des hochklassigen „Hors Catégorie“-Cross-Country-Rennens, das am 12. und 13. April über die Bühne gehen wird. Neben den UCI-Kategorien (Junior, U23 und Elite) stehen auch Rennen für die Nachwuchsklassen U17 und U15 auf dem Programm. Die Anmeldung sind geöffnet.

Weitere Informationen: www.sunshineracers-nals.it



UFFICIO STAMPA NEWSPower: tel. 0461.820711 – 3409540853 - pressoffice@newspower.it



Ai sensi dell'art. 13 del Codice sulla Privacy (D.Lgs 196/2003), informiamo che il Suo indirizzo si trova nella mailing list di Newspower, è trattato con riservatezza e non verrà divulgato. In ogni momento sarà possibile chiedere di essere rimossi dalla nostra mailing list inviando una mail di risposta a pressoffice@newspower.it con soggetto "CANCELLAMI". Una mancata risposta, invece, verrà considerata come consenso alla spedizione delle e-mail informative.